

Medienfabrik Graz Lehrausgang 1DTEDV 11. Juni 2016

Am 11. Juni 2015 befanden sich die 20 Schüler/innen der 1DTEDV- Klasse auf Lehrausgang zur Medienfabrik Graz.

Frau Posteiner (Marketingleitung) von der Medienfabrik Graz führte uns durch sämtliche Bereiche des 103 Jahre alten Unternehmens.

Der Ablauf des Rundganges entsprach der üblichen Abwicklung eines Druckauftrages.

Die Schüler waren mit Begeisterung dabei und können jetzt noch besser dem Theorieunterricht folgen, da solche Lehrausgänge immer wieder eine fachliche Ergänzung zum theoretischen Unterricht darstellen.



Lehrgangsführung Thomas Albrecht BEd

